



Le Saint-Siège

***DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
AU NOUVEAU CARDINAL ROBERT COFFY,
ARCHEVÊQUE DE MARSEILLE***

Lundi, 1er juillet 1991

Monsieur le Cardinal,

Au lendemain du Consistoire, j'éprouve un vif plaisir à vous retrouver, entouré de vos proches, des représentants de votre communauté diocésaine de Marseille. Je salue cordialement les personnalités civiles qui ont tenu à vous accompagner au nom du Gouvernement français, de la Région et de la Ville de Marseille.

Je suis heureux de vous compter désormais parmi les conseillers proches de l'Évêque de Rome, car vous apporterez ici les fruits d'une culture théologique et d'une expérience pastorale particulièrement vastes. Et j'aime à rappeler que, expert apprécié de vos confrères de l'épiscopat français, vous savez faire partager votre réflexion approfondie notamment sur l'Église et sur les sacrements.

En la personne de son Pasteur, c'est aussi la grande Cité phocéenne que je voudrais saluer, ville riche d'histoire, ville ouverte sur le monde méditerranéen et au-delà, lieu de rencontres entre les peuples et les traditions religieuses diverses.

Je forme les meilleurs vœux pour vous-même, Monsieur le Cardinal, pour les prêtres, les religieux, les religieuses et pour toute la communauté diocésaine qui parcourt en ce moment la route synodale que vous lui avez ouverte, ainsi que pour l'ensemble de vos concitoyens de Marseille. Que la Bénédiction de Dieu vous soit en aide!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana